



© Stadt Nuernberg/Birgit Fuder

75 Jahre Menschenrechte: Nürnberg hält zusammen

Aufruf von Oberbürgermeister Marcus König
zur **Bildung einer Menschenkette**
am Sonntag, 10. Dezember 2023 um 11 Uhr
an der Straße der Menschenrechte (Kartäusertor)

„Alle Menschen sind frei und gleich an Würde und Rechten geboren!“

Am 10. Dezember 2023 jährt sich die Verkündung der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte durch die Vereinten Nationen zum 75. Mal. Dies möchten wir zum Anlass nehmen, um gemeinsam mit Ihnen am 10. Dezember, dem Tag der Menschenrechte, um 11 Uhr eine Menschenkette in der Straße der Menschenrechte und entlang der ‚Gedenkmeile‘ an der Frauentormauer zu bilden.

Die Menschenkette ist ein stilles Bekenntnis zum Miteinander und friedlichen Zusammenleben in unserer Stadt in äußerst herausfordernden Zeiten, zu Nürnbergs Leitbild als Stadt des Friedens und der Menschenrechte sowie eine Versinnbildlichung der Verbundenheit mit unserer Heimatstadt: Wir alle sind Nürnberg und wir treffen uns auf dem Boden der Grund- und Menschenrechte. Nie wieder ist jetzt!

NÜRNBERG
HÄLT ZUSAMMEN

Bei der Bildung der Menschenkette sind keine Fahnen,
keine Transparente, Schilder oder Plakate gewünscht
und keine Reden vorgesehen.